



ゆりぐみだより

～No.9～

平成 29 年 12 月 4 日 (月)

尚徳福祉会 馬橋保育園

先月はちゅうりっぷ組(2歳児)と異年齢交流をする機会を設け、散歩や遊びパン屋さんごっこをしました。この交流をきっかけに、子どもたちはちゅうりっぷ組のお友だちを見かけると、名前を呼び積極的に関わろうとする姿が見られます。今後も交流を取り入れ、少しずつお友だちへの優しい気持ち、いたわりの気持ちを育てていけたらと思います。

さて、早いものでもう 12 月。北風が吹き冬の気配を感じる今日この頃ですね。寒くても外で遊びたい子、寒さのため保育室にいたい子とさまざまですが、戸外に出て外の空気の寒さ、水の冷たさ、冬の匂い、夕方は早く暗くなることなど冬ならではの自然事象を五感で感じてほしいです。さらに、友達とルールのある遊びを通し、楽しさを共有したり仲間意識が芽生えたりする機会も貴重だと思っています。

ますます感染症が流行る時期ですが、子どもたちが健康に過ごせるように規則正しい生活、うがい、手洗いをおこないながら、保護者の方々と日々連携をとっていきたいと思います。今月も、どうぞよろしくお願いいたします。



今月のねらい

- 冬の健康的な生活の仕方を知る。
- 生活や遊びの中で、決まりを守ろうとする。
- 冬の自然に触れ、興味や関心を持つ。



今月のよてい

- 8日(金) 冬のパーティー
- 12日(火) お話し会
- 14日(木) 身体測定
- 22日(金) 避難訓練
- *休園日 12/29(金)～1/3(水)

お知らせ

- ① 年末年始のお休みが入りますが、健康のため、規則正しい生活を心掛けましょう。
- ② 衣服かごの点検(服の量、サイズをご確認ください。)
- ③ 上履き、外靴の持ち帰りとサイズの確認をお願いします。
- ④ 後期 保護者会は 2 月 23 日(金) 午後 2 時～3 時 30 分の予定です。詳しくは、後日おたよりにてお知らせします。

今月の歌

- 北風小僧の寒太郎
- お正月

【ベーカリーゆり 開店！！】

ちゅうりっぷ組とパン屋さんごっこをしました。買い物のお手伝いをしたり、店員になりきったり、みな笑顔です。「いらっしゃいませ！」と元気よく何度も言う子、「おすすめはドーナツです。」と言う子など、それぞれに楽しむ姿が見られました～♪

お子さまと年越しそばを食べながら 1 年を振り返ってみるのもよいですね。

良いお年を！

